



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

aides à domicile

Question écrite n° 72649

Texte de la question

M. Hervé Morin attire l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur les graves difficultés rencontrées par les associations ADMR. Ces associations jouent un rôle irremplaçable auprès de nombreuses personnes âgées et handicapées. Or beaucoup de ces personnes qui y travaillent regrettent que le travail qu'elles accomplissent ne soit pas reconnu. C'est pourquoi elles demandent notamment une revalorisation et une reconnaissance de leur statut. Il lui demande quelle réponse elle donne à ces associations légitimement démobilisées. Il lui saurait gré de bien vouloir préciser si elle a le projet de modifier la situation actuelle.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Morin](#)

Circonscription : Eure (3^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 72649

Rubrique : Professions sociales

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 février 2002, page 653